

**Die Aktionäre von Zurich wählen an der Generalversammlung Michel Liès zum Präsidenten des Verwaltungsrats und genehmigen eine Dividende von CHF 18 pro Aktie**

Zürich, 4. April 2018 – Die Aktionäre von Zurich Insurance Group AG (Zurich) stimmten heute anlässlich der ordentlichen Generalversammlung allen Traktanden zu.

Zurichs Aktionäre wählten Michel Liès für eine Amtsdauer von einem Jahr als Mitglied und Präsident des Verwaltungsrats. Seine Ernennung folgt auf den zuvor angekündigten Rücktritt von Tom de Swaan, der fünf Jahre als Präsident und zwölf Jahre im Verwaltungsrat tätig war. Alle zur Wiederwahl stehenden Mitglieder des Verwaltungsrats wurden für eine weitere Amtsdauer von einem Jahr wiedergewählt.

Die Aktionäre genehmigten weiter eine erhöhte Dividende von CHF 18 pro Aktie, gegenüber CHF 17 in den Vorjahren. Die Aktionäre genehmigten darüber hinaus den Geschäftsbericht, die Jahres- und Konzernrechnung sowie alle anderen Traktanden.

Im Jahr 2017 erzielte Zurich erhebliche Fortschritte bei der Neuausrichtung des Kerngeschäfts und der Diversifizierung des Portfolios. Dies beinhaltet den Ausstieg aus Geschäftsbereichen, die unter den Erwartungen geblieben sind, die Akquisition neuer Ressourcen und den Ausbau der Vertriebsnetzes. Zurich verbesserte das Underwriting, reduzierte Kosten und erweiterte ihr Dienstleistungsangebot, während gleichzeitig die Prämien stiegen und die Kundenbindung erhöht werden konnte.

An die Aktionäre gewandt, sagte Tom de Swaan, Präsident des Verwaltungsrates, an der Generalversammlung: «Zurichs Fähigkeit, den sich verändernden Rahmenbedingungen so positiv zu begegnen, kommt nicht unerwartet. Die Grundlage dafür bildet ein wachsendes Managementteam, welches ein tiefes Verständnis der heutigen Marktrealitäten mit einer klaren Vision verbindet, wie sich diese Märkte in Zukunft entwickeln. Zudem besitzt dieses Managementteam die Fähigkeit, die dafür notwendigen Veränderungen voranzutreiben. Deshalb sind meine Kollegen im

Verwaltungsrat und ich so zuversichtlich, was das künftige Ertragspotenzial der Zurich Gruppe betrifft. Und aus diesem Grund stehen wir heute auch vor Ihnen und schlagen vor, die Dividende auf CHF 18 je Aktie zu erhöhen.»

Michel Liès, neu gewählter Präsident des Verwaltungsrats, sagte: «Ich bin stolz darauf, dem Verwaltungsrat von Zurich beizutreten, und ich möchte Tom de Swaan dazu gratulieren, dass er einen Verwaltungsrat mit solch einem breiten Spektrum an Erfahrungen, Fähigkeiten und Kenntnissen zusammengestellt hat. Ich freue mich darauf, mit meinen neuen Kolleginnen und Kollegen zusammenzuarbeiten.»

Group Chief Executive Officer Mario Greco sagte: «Ob in unserer Gesellschaft, in unserer Branche oder bei Zurich – überall werden wir Zeuge fundamentalen Wandels. Aber wir beklagen nicht das Ende einer Ära, sondern heissen die neue Zeit willkommen. Der technologische Umbruch macht uns keineswegs sprachlos. Wir nehmen vorweg, was die Kunden von uns erwarten und führen den Wandel vielmehr an. Ausgehend von unseren Kernkompetenzen erweitern wir systematisch unsere Fähigkeiten, neue Dienstleistungen zu erbringen und bauen unsere Vertriebs-Plattformen aus. Wir haben die Unternehmenskultur erneuert und das Team von Führungskräften neu aufgestellt und stellen so sicher, dass Zurich auch in Zukunft erfolgreich sein wird.»

Die Aktionäre stimmten der vorgeschlagenen Dividende von CHF 18 pro Aktie für das Geschäftsjahr 2017 zu. Diese wird teilweise aus dem Bilanzgewinn 2017 und teilweise aus der Kapitaleinlagereserve ausgeschüttet. Der aus der Kapitaleinlagereserve ausbezahlte Teil wird ohne Abzug von schweizerischer Verrechnungssteuer ausbezahlt. Die Dividende wird ab 10. April 2018 ausbezahlt.

In einer Konsultativabstimmung sprachen sich die Aktionäre mit einem Ja-Anteil von 88,8% für den Vergütungsbericht 2017 aus. Die Generalversammlung genehmigte ausserdem mit 97,2% die maximale Gesamtvergütung des Verwaltungsrats in Höhe von CHF 4,65 Millionen für den Zeitraum bis zur nächsten ordentlichen Generalversammlung. Weiter stimmten die Aktionäre der maximalen Gesamtvergütung

für die Konzernleitung in Höhe von CHF 72,20 Millionen für das Geschäftsjahr 2019 mit einem Ja-Stimmen-Anteil von 91,2% zu. Der Vergütungsbericht wird den Aktionären auch in Zukunft zur Konsultativabstimmung vorgelegt.

PricewaterhouseCoopers AG, Zürich, wurde als Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2018 wiedergewählt.

An der Generalversammlung in Zürich nahmen 1'650 Aktionäre (inkl. Vertreter) teil, die 73'935'846 Namenaktien oder 68,7% der stimmberechtigten Aktien vertraten.

Die detaillierten Abstimmungsergebnisse werden am 5. April 2018 auf [www.zurich.com](http://www.zurich.com) veröffentlicht.

In seiner konstituierenden Sitzung im Anschluss an die Generalversammlung bestätigte der Verwaltungsrat Christoph Franz als Vizepräsidenten.

Damit setzen sich der Verwaltungsrat (die Lebensläufe finden Sie [hier](#)) und die Ausschüsse nun wie folgt zusammen:

- Michel Liès, Präsident
- Christoph Franz, Vizepräsident
- Joan Amble
- Catherine Bessant
- Dame Alison Carnwath
- Jeffrey Hayman
- Monica Mächler
- Kishore Mahbubani
- David Nish

#### Vergütungsausschuss

- Vorsitzender: Christoph Franz
- Catherine Bessant
- Michel Liès
- Kishore Mahbubani

#### Prüfungsausschuss

- Vorsitzende: Dame Alison Carnwath
- Catherine Bessant
- Monica Mächler
- David Nish

#### Risiko- und Investmentausschuss

- Vorsitzender: Jeffrey Hayman
- Joan Amble
- Dame Alison Carnwath
- Kishore Mahbubani
- David Nish

#### Governance-, Nominierungs- und Corporate Responsibility-Ausschuss

- Vorsitzender: Michel Liès
- Dame Alison Carnwath
- Christoph Franz
- Jeffrey Hayman
- Monica Mächler

### **Weitere Informationen**

Weitere Informationen über die Corporate Governance-Struktur von Zurich finden Sie [hier](#).

**Zurich Insurance Group (Zurich)** ist eine führende Mehrspartenversicherung, die Dienstleistungen für Kunden in globalen und lokalen Märkten erbringt. Mit rund 53'000 Mitarbeitenden bietet Zurich eine umfassende Palette von Produkten und Dienstleistungen im Schaden- und Unfall- sowie im Lebensversicherungsbereich. Zu ihren Kunden gehören Einzelpersonen, kleine, mittlere und grosse Unternehmen sowie multinationale Konzerne in mehr als 210 Ländern und Gebieten. Die Gruppe hat ihren Hauptsitz in Zürich, Schweiz, wo sie 1872 gegründet wurde. Die Holdinggesellschaft, die Zurich Insurance Group AG (ZURN), ist an der SIX Swiss Exchange kotiert und verfügt über ein Level I American Depositary Receipt Programm (ZURVY), das ausserbörslich an der OTCQX gehandelt wird. Weitere Informationen über Zurich sind verfügbar unter [www.zurich.com](http://www.zurich.com).

### **Kontakt**

Zurich Insurance Group AG

Austrasse 46, 8045 Zürich

[www.zurich.com](http://www.zurich.com)

SIX Swiss Exchange/SMI: ZURN, Valor: 001107539

### **Media Relations**

Neil Gordon-Henderson, Frank Keidel, Riccardo Moretto, Pavel Osipyants

Telefon +41 (0)44 625 21 00

Twitter [@Zurich](#)

[media@zurich.com](mailto:media@zurich.com)

### **Investor Relations**

Richard Burden, Francesco Bonsante, Michèle Matlock, Gianni Vitale

Telefon +41 (0)44 625 22 99, Fax +41 (0)44 625 36 18

[investor.relations@zurich.com](mailto:investor.relations@zurich.com)